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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Vereinfachungen bei der Anerkennung ausländischer Erzieherqualifikationen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Aus welchen Gründen ist die in Aussicht gestellte Vereinfachung bei der Anerkennung 
ausländischer Erzieherqualifikationen, etwa durch Zusammenlegung der bisherigen zwei 
Verfahrensschritte (Anerkennung als staatlich geprüfter Erzieher und staatliche Anerken-
nung) bisher nicht erfolgt? 
 

Inwiefern plant der Senat gleichwohl die Anerkennung ausländischer Erzieherqua-
lifikationen noch immer zu vereinfachen und in welcher Gestalt soll dies konkret 
erfolgen? 
 
Wann sollen nach aktueller Planung des Senats entsprechende Gremienbe-
schlüsse zu skizzierten Verfahrensvereinfachungen ergehen, sodass Personen mit 
ausländischen Erzieherqualifikationen schnellstmöglich ihren Beitrag zur Linde-
rung des immensen Fachkräftemangels leisten können? 

 
 

Bettina Hornhues, Sandra Ahrens, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


